

Protokoll:

In dem Auseinandersetzungsvertrag mit der Stadt bei der Eingemeindung war ein Gärtner verpflichtend dem Stadtteil Stolzenfels zugesprochen worden. Die Arbeitseinsätze der Stadtgärtnerei sind oft nicht ausreichend und beinhalten dann, je nach Witterungsgegebenheiten eine Art Rundumschlag. Allerdings gibt es in dem flächenmäßig großen Stadtteil viele neuralgische Punkte die einer kontinuierlichen Pflege bedürfen. Aus Gründen der Gleichbehandlungen beantragen wir einen Gemeindehelfer für Stolzenfels.